

70 Jahre SAV Barchfeld

am 18. Juni feierte der Sportanglerverein Barchfeld e.V. sein 70-jähriges Gründungsjubiläum. Im gut gefüllten Vereinsheim „Schwarzer Hecht“ begingen die Vereinsmitglieder gemeinsam mit ihren Partnern und Gästen im würdigen Rahmen diesen Ehrentag. Hartmut Flämig, 1. Vorstand des Vereins, ließ in seiner Festrede noch einmal die wichtigsten Höhepunkte der 70-jährigen Vereinsgeschichte Revue passieren. Diese wurde natürlich vor allem auch durch 50 Jahre Mitgliedschaft im DAV und die letzten 15 Jahre in unserem Verband für Angeln und Naturschutz Thüringen e.V. geprägt.

Neben einem aktiven Vereinsleben spielen auch heute noch die Hege der Fischbestände und die Gewässerpflege eine wichtige Rolle im Verein. Als Mitglied im „Zweigverein Gewässerfonds im VANT“ und in der „Hegegemeinschaft Ettmarshausen“ stehen den Vereinsmitgliedern alle Möglichkeiten für eine umfassende Ausübung ihres Hobbys zur Verfügung. Die Trophäenecke im Vereinsheim und die umfangreiche Vereinschronik sind dafür ein anschaulicher Beleg.

Weitere Festredner waren der Bürgermeister der Gemeinde, der Vorstand des Feuerwehrvereins, der Vorsitzende der HG Ettmarshausen und unser Verbandspräsident Reinhard Karol. Er bedankte sich an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit zwischen Verband und Verein, insbesondere für die Bereitstellung des „Schwarzen Hechts“ für Veranstaltungen des Verbandes.

Anschließend wurde die historische Leistung der Damenmannschaft des Vereins gewürdigt, welche im Jahre 1981 den 3. Platz bei der Deutschen Meisterschaft des DAV der DDR im Friedfischangeln belegte.

Zu einer zünftigen Feier gehören natürlich auch Essen und Trinken. Ein gut gefülltes Buffet und die Zapfmeister an der Theke ließen keine Wünsche offen.

Alleinunterhalter „Martin“ sorgte mit seiner Musik für das eine oder andere Tänzchen.

Allerdings zog das wunderschöne Wetter an diesem Abend die Partygäste immer wieder an die malerische Kiesgrube hinter dem Vereinsheim, wo die künftigen Mitglieder der Damenmannschaft einige Fische zu überlisten versuchten.

Insgesamt eine gelungene Veranstaltung. Für die Einladung möchten wir uns an dieser Stelle nochmals bedanken.

Reinhard Karol und Andreas Kirsch

Hier noch einige Bilder:

Hartmut Flämig eröffnet mit seiner Festrede die Feier





Bürgermeister Römheld übergibt eine Ehrenurkunde und einen „kleinen“ Check



Ehrenschleife vom Feuerwehrverein



Reinhard Karol (VANT- Präsident) und Andreas Erbe (Vorstand der HG Ettmarshausen) übermitteln herzliche Grußworte



Die Trophäenecke aber vor allem die Vereinschronik fanden reges Interesse bei den Gästen und Vereinsmitgliedern



Erfolgreiche Damen von einst...

...und von morgen?





Essen und Trinken o.B.



Abendstimmung am Kiessee



„Martin“ bewegt seine Gäste

**Herzlichen Glückwunsch, weiter so
und immer ein kräftiges Petri Heil**